

## **Tierschutz** Der Zweck heiligt nicht alle Mittel, *TA vom 18. 5.*

### **Die Öffentlichkeit aufgerüttelt.**

Es scheint ganz so, dass die Schweiz von der Chemie regiert wird. Und es hat auch den Anschein, dass mit zwei Massstäben gemessen wird. Da ist einerseits Novartis-Chef Daniel Vasella von der Lobby, die das grosse Geld, Macht und das Sagen hat, und andererseits Erwin Kessler, der die wehrlosen und ausgelieferten Tiere vertritt. Und da ist noch die Massentierhaltung, die wiederum der «Fleischlobby» unglaublich viel Geld einbringt. Eines ist Tierschützer Kessler sicher gelungen, und dazu braucht es Mut und Engagement, um all das durchzustehen: die Öffentlichkeit aufzurütteln. Der eine oder andere wird sich vielleicht doch Gedanken machen und in seinem Leben ein paar Änderungen vornehmen.

*Peter und Greta Suchovsky,  
Uetikon am See*